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Los Reyes reciben a la Alianza para la FP Dual por la celebración
de sus cuatro años y haber llegado a los 1.000 miembros

En la audiencia, los Reyes han podido
conocer los proyectos de innovación en la
implantación de la FP Dual en España y el
modelo formativo que contribuye a la
competitividad empresarial y a la mejora del
acceso de los jóvenes al mercado laboral.
 
La Comisión Ejecutiva de la Alianza está
formada por empresas e instituciones

comprometidas con el impulso de la FP Dual
y que incorporan en su estrategia el
desarrollo de este modelo de formación.
Entre sus funciones destacan la definición,
aprobación y evaluación del funcionamiento
y actividades de la Alianza, así como los
recursos, prioridades y su calendarización, la
captación de nuevas adhesiones, el impulso
de la cooperación entre sus miembros y el
reconocimiento a los proyectos más

Cuatro años después de su creación en mayo de 2015, la Alianza para la
Formación Profesional Dual sobrepasa los 1.000 miembros adheridos (647

empresas, 297 centros educativos, 136 asociaciones y 82 instituciones),
comprometidos con el desarrollo de una FP Dual de calidad en España. Con
motivo de esta celebración, SS. MM. Los Reyes han recibido en audiencia al
vicepresidente de la Fundación Bertelsmann y presidente de la Fundación

Princesa de Girona, Francisco Belil; al presidente de la CEOE, Antonio
Garamendi; y al presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis

Bonet, así como a los demás miembros de la Comisión Ejecutiva de la Alianza
para la FP Dual, en el Palacio de la Zarzuela, recepción que ya tuvo lugar el

19 de mayo de 2015 al formalizarse la Alianza.

https://www.camara.es/reyes-reciben-alianza-fp-dual


 entre sus miembros y el reconocimiento a los
proyectos más destacados de FP Dual.
Actualmente, la Comisión Ejecutiva está
conformada por Fundación Bertelsmann,
Cámara de Comercio de España, CEOE,
Fundación Princesa de Girona, Acciona, Aldi,
Bankia, Fundación Bankia por la Formación
Dual, Melià Hotels International, Nestlé,
Repsol, Bosch España, Suez Spain y Lidl.
 
Las últimas adhesiones a la Alianza para la FP
Dual, con las que se han sobrepasado los
1.000 miembros, han sido Círculo de
Empresarios, Fundació BCN FP, Accenture y
el centro educativo Ribamar.
 
V Foro Alianza para la FP Dual
Uno de los puntos clave de la audiencia ha
sido el anuncio del Foro anual de la Alianza
para la FP Dual, que este año cumple su quinta
edición y se celebrará en el Museu de les
Aigües d’Agbar en Cornellà del Llobregat
(Barcelona) los días 10 y 11 de octubre,
coorganizado con Suez Spain y con la
colaboración de Fundació BCN FP. El Foro se
centrará este año en la importancia de la

comunicación en la promoción de la FP Dual,
en el que se debatirá el papel de los medios
de comunicación, el uso de las redes sociales
y las campañas de difusión. También será una
oportunidad para conocer el modelo a nivel
europeo y para mostrar casos de éxito de
empresas, centros educativos e instituciones,
así como las experiencias de jóvenes
aprendices.
 
Cuatro años de éxitos
Inspirado en el modelo de Formación
Profesional alemán y con resultados de éxito
en varios países centroeuropeos, la
Formación Profesional Dual garantiza una
inserción laboral superior al 70% tras los
estudios, que se imparten en España desde el
curso 2013-2014. Desde entonces, más de
10.000 empresas y 900 centros educativos
han ofrecido vacantes de aprendiz dentro del
modelo de FP Dual, con más de 24.000
alumnos inscritos en el curso 2016-2017.
 
 
 
 



El secretario de Estado para la Unión Europea asegura que
Europa es un instrumento para mejorar la vida de los jóvenes

Aguiriano ha subrayado “que el futuro de los
jóvenes es el presente y por ello desde la
Unión Europea tenemos que dar una
información útil y de impacto directo en sus
vidas. No podemos dejarnos arrastrar por ese
fatalismo que dice que la próxima generación
vivirá peor que la actual”. El Secretario de
Estado ha repasado algunos de las ventajas
que para los jóvenes supone la consolidación
del proyecto europeo: “la eliminación del
roaming, poder viajar de un país a otro sin
pararse en las fronteras, billetes de avión más
baratos o una moneda común” y se ha
felicitado porque en las últimas elecciones
europeas “hayan mantenido el poder los
partidos europeístas, a pesar del miedo al
auge de los partidos eurodestructivos”.
En la jornada también ha intervenido la

Directora General de la Cámara de España,
Inmaculada Riera, que ha explicado que “esta
jornada significa una apuesta común por
Europa, con políticas que acercan más Europa
a los ciudadanos y a los jóvenes, mejorando
su empleabilidad”.
Al referirse a las soluciones para mejorar las
posibilidades de los jóvenes de acceder al
mercado laboral, que ha centrado la jornada,
la Directora General de la Cámara de España
ha destacado “que la FP Dual se ha convertido
en la mejor herramienta para las pymes, ya
que garantiza la formación de los perfiles
profesionales que demandan las empresas”.
En este sentido ha subrayado “el papel de la
Cámara de España para acercar las demandas
de las empresas a los jóvenes y contribuir a
su formación con programas como el PICE o
el Plan de Movilidad”.
 

“La Unión Europea ya no es una aspiración, como era hace muchos años. Es
un instrumento útil para mejorar la vida de los jóvenes”. Así se ha

manifestado el Secretario de Estado para la Unión Europea, Luis Marco
Aguiriano, en la clausura de la jornada “Formación y Empleo: trabajando

por el futuro de los jóvenes” organizada por la Cámara de Comercio de
España y la Cámara de Comercio de Madrid en colaboración con el
Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación. 

https://www.camara.es/jornada-hablamos-de-europa


contribuir a su formación con programas
como el PICE o el Plan de Movilidad”.
Formarse para Emplearse
Durante el encuentro se ha celebrado una
mesa redonda en la que se ha debatido sobre
el desempleo de los jóvenes, su formación y
el futuro del empleo en la que han
intervenido la Directora General de
Formación Profesional, Clara Sanz; el Gerente
de Diversidad de Repsol y presidente de la
Comisión de Formación de la Cámara de
España, Salvador Lorenzo; el director de
Experis Academy de Manpower, Luis Miguel
Rosa; y la Subdirectora de Recursos Humanos
de Mapfre, Rocío Aragonés.
En su intervención, Clara Sanz ha afirmado
“que la Formación Profesional es una
prioridad del gobierno para responder a las
exigencias del mercado profesional y
contribuir al crecimiento económico” y ha
anunciado que el gobierno prepara una
nueva norma para flexibilizar el actual
modelo de FP: “Hay que apostar por la
orientación laboral temprana entre los
jóvenes y una formación a la carta que
responda a las demandas de las empresas. El
objetivo del nuevo modelo es crear entre
250.000 y 300.000 nuevas plazas de FP en los
próximos cuatro años para atender a las
necesidades de los alumnos y las empresas”.
El presidente de la Comisión de Formación
de la Cámara de España y Gerente de
Diversidad de Repsol, Salvador Lorenzo, ha
destacado por su parte “la fórmula de la
Formación Profesional Dual como un

ecosistema de aprendizaje mixto entre el
ámbito educativo y académico y al que se
deben sumar las pymes a través de la red de
cámaras”.
El Director de Experis Academy de
ManpowerGroup, Luis Miguel Rosa, ha
subrayado “que las empresas encuentran
dificultades para cubrir determinados perfiles
profesionales. Entre los más demandados
están los que tienen que ver con la
digitalización, gestión de datos e incluso
puestos que exigen una formación técnica y
humanística”.
Y Rocío Aragonés, de Mapfre, ha resaltado
que “nos encontramos en un entorno
económico donde la clave es la flexibilidad y
aquí la Formación Profesional Dual juega un
papel muy importante”.
Programa PICE
Además de la FP y la FP Dual como soluciones
a la empleabilidad de los jóvenes, María Tosca,
directora del área de Empleo,
Emprendimiento y Formación de la Cámara
de España, se ha referido al Programa PICE de
las Cámaras de Comercio, cofinanciado por el
Fondo Social Europeo, que ofrece la
posibilidad de adquirir formación básica y
específica a jóvenes entre 16 y 29 años, medio
centenar de los cuales han participado en la
jornada.
 
 



Comisión de Comercio

Esta semana ha tenido lugar la reunión de la Comisión de Comercio de la Cámara de
España que ha estado presidida por el director de Relaciones Institucionales de El Corte

Inglés, Gonzalo Babé.



Bmat Licensing, Pyme del Año 2019 de Barcelona

Bmat nació en 2005 con la idea de registrar
toda la música del mundo, centrando su
actividad en la monitorización de esta y en
la creación de un servicio capaz de escuchar
cualquier reproducción pública de una obra
musical. El jurado ha destacado la aportación
de la empresa a la creación de empleo, su
apuesta por la internacionalización y sus
proyectos innovadores.
 
Este año se ha celebrado la tercera edición
del Premio Pyme del Año y se han concedido
cuatro accésits de Internacionalización,
Digitalización e Innovación, Formación y
Empleo y Empresa Responsable para las
empresas Rolen Technologies & Products,
Housfy Real Estate, Creaciones Aromáticas
Industriales y Procare Health Iberia,
respectivamente.

 
Tanto el Banco Santander como la Cámara
de Comercio de España han puesto en
marcha estos galardones con el objetivo de
reconocer el desempeño y la labor de las
pequeñas y medianas empresas como
creadoras de empleo y riqueza. Asimismo, el
premio pretende dar visibilidad al esfuerzo
diario de los pequeños y medianos
empresarios.
 
Cerca de 1500 empresas, en toda España, se
han presentado al Premio Pyme del Año
2019, un premio dirigido a pequeñas y
medianas empresas - menos de 250
empleados - con una facturación inferior a
los 50 millones de euros.
 
 
 

La empresa Bmat Licensing, especializada en monitorización de música, ha
sido designada Pyme del Año 2019 de Barcelona, un premio convocado por
el Banco Santander y la Cámara de Comercio de España, con la colaboración

de La Vanguardia. 

https://www.lavanguardia.com/economia/20190710/463403671824/bmat-licensing-pyme-del-ano-2019-barcelona-banco-santander.html


Genesal Energy, Premio Pyme del Año 2019 de A Coruña

 Tras casi un día entero de deliberación por
parte del jurado Genesal Energy, con base en
Bergondo, se ha situado en el primer puesto.
Desde 1994, la empresa suministra energía a
industrias y particulares. Para ello, la firma
apuesta por la superación e innovación
constante en tecnología, técnicas y
productos.
 
«El ecosistema Genesal somos todos los que
trabajamos en él pero sobre todo son los
clientes. Ellos son los que nos marcan el
camino», asegura el director de la firma, Julio
Arcas. La compañía optará, junto con las
ganadoras en el resto de provincias, al Pyme
del Año en España que se fallará en el primer
trimestre del año 2020.
 
En esta ocasión se han concedido cuatro
accésits diferentes para distinguir algunas de
las habilidades y características más
relevantes de las organizaciones. Las firmas

Distribuciones Ticking, Cofrico, Do
Artesanato y Emociacción se han alzado con
estos cuatro reconocimientos:
Internacionalización, Digitalización e
Innovación, Formación y Empleo y Empresa
Socialmente Responsable, respectivamente.
Los ganadores de estos accésits también
participarán en la final nacional en sus
respectivas categorías.
 
Este tipo de iniciativa es considerada como
un gran apoyo para muchos negocios y para
la industria en general. «No siempre se
reconoce lo suficiente el mérito y el trabajo
de las empresas, por eso es importante darle
este realce a las pequeñas y medianas que
hay en Galicia», afirma el vicepresidente de la
Cámara de Comercio de Santiago, José
Carballo.
 
 

La empresa Genesal Energy ha sido reconocida como Pyme del Año 2019 de
la provincia de A Coruña. En esta tercera edición convocada por la Cámara

de Comercio de A Coruña, la Cámara de Comercio de Santiago, el Banco
Santander y La Voz de Galicia se han presentado más de 60 compañías

coruñesas. 

https://www.lavozdegalicia.es/noticia/coruna/2019/07/10/camaras-santander-reconocen-genesal-energy-premio-pyme-2019/0003_201907H10C4991.htm


Torre de Núñez, Premio Pyme del Año 2019 de Lugo

Durante la entrega de Premios celebrada
este jueves, el jurado destacó que en esta
tercera edición ha resultado «
tremendamente difícil la valoración y
elección de los premiados» debido a «la gran
calidad y fortaleza» de los proyectos
presentados.
 
Torre de Núñez representará a la provincia
de Lugo en la convocatoria nacional de estos
premios. El jurado ha valorado que esta
empresa familiar lucense reúne todos los
valores que se tenían en cuenta a la hora de
decidir el ganador, formación, innovación,
exportación, empleo, resultados y
facturación.
 
Además del galardón a la cárnica, el jurado
otorgó cuatro accésit: Formación y Empleo
al Instituto de Estudios Celulares y
Moleculares (ICM); Internacionalización a

Vrio Pack; Empresa Responsable a AMSlab; y
Digitalización e Innovación a Vinigalicia.
 
La Cámara de Comercio de Lugo destacó que
con esta iniciativa se da «visibilidad» a las
pymes y micropymes que «se arriesgan en
un entorno muy complejo», que lo es «aún
más» en la provincia de Lugo por sus «
deficiencias en materia de infraestructuras y
comunicaciones» y «ahora más» cuando está
el reto de la digitalización y la robotización.
 
Al acto de entrega del galardón asistieron,
entre otros, la alcaldesa de Lugo, Lara
Méndez; el tesorero de la Cámara de
Comercio, Roberto López, que intervino en
nombre del presidente Xabier Díaz; el
director comercial en Galicia del Banco
Santader, Francisco Artime Alonso; y el
subdirector de El Progreso, Tito Diéguez.

La cárnica Torre de Núñez ha sido distinguida como Pyme del Año 2019 de
Lugo, un premio convocado por la Cámara de Comercio y el Banco

Santander en colaboración con el diario El Progreso. 

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg9kPPK4b6zH8nGYZMg?e=NNhbqg


La Línea Vertical, Pyme del Año 2019 de Cádiz

La Línea Vertical S.L. es la PYME del Año de
Cádiz 2019, un galardón que convocan la
Cámara de Comercio de Campo de Gibraltar,
la Cámara de Comercio de Jerez de la
Frontera, la Cámara de Comercio de Cádiz y
el Banco Santander, en colaboración con la
Cámara de España y el Grupo Joly en la
provincia y su diario Europa Sur.
El director gerente de La Línea Vertical, Carlos
Martín, fue el encargado de recoger el premio
en un acto que se celebró en la sede de la
Cámara de Comercio del Campo de Gibraltar
en Algeciras y que contó con la presencia de
su presidente, Carlos Fenoy así como del
presidente de la Cámara de Jerez, Javier
Sánchez Rojas; del secretario general de la
Cámara de Cádiz, Miguel Urraca; del gerente
de Europa Sur, Juan Fernández de Mesa y del
director de zona de Empresas del Banco
Santander, Pedro Gil.

La Línea Vertical es una empresa radicada en
La Línea de la Concepción y constituida en el
año 2000 especializada en la realización de
trabajos en altura y de difícil acceso mediante
la aplicación de las técnicas más avanzadas
en posicionamiento por cuerda. Sus
principales líneas de trabajo se centran en la
inspección mediante ensayos no
destructivos, mantenimiento de
instalaciones en altura y prestación de apoyo
a seguridad en altura y rescate en paradas
industriales.
Además de la Pyme del Año 2019 de Cádiz,
en esta tercera edición del premio se ha
concedido el accésit de Internacionalización
a PIPESPAIN S.L. una empresa establecida en
Puerto Real y dedicada, desde 1974, a la
realización de proyectos “llave en mano” para
los sectores industrial, marino y offshore.
 

El jurado ha reconocido la apuesta de la empresa por la digitalización, la
internacionalización y el empleo en la concesión del premio. Se ha

concedido, además,un Accésit, de Internacionalización a la empresa
PIPESPAIN S.L. Los ganadores concurrirán a los Premios Nacionales Pyme

del Año 2019 en cada una de sus categorías. 

https://www.europasur.es/campo-de-gibraltar/Linea-Vertical-Premio-pyme-ano-2019_0_1372063179.html


Producciones Mic, Pyme del Año 2019 de León 

La empresa Producciones Mic ha sido
designada como Pyme del Año 2019 de León,
un premio convocado por el Banco
Santander y la Cámara de Comercio de
España, con la colaboración del Diario de
León para reconocer la labor de las pequeñas
y medianas empresas en la creación de
empleo y generación de riqueza.
 
Producciones Mic es una empresa
especializada en productos corporativos
empresariales potenciando el desarrollo de
soluciones propias para cada segmento de
mercado con una sólida base tecnológica y
de innovación. El jurado ha destacado la
aportación de la empresa a la creación de
empleo, su apuesta por la
internacionalización y sus proyectos
innovadores.

En esta tercera edición del Premio Pyme del
Año se han concedido además cuatro
accésits: la empresa  Procesos Farmacéuticos 
Industriales especializada  en el desarrollo,
envasado y comercialización de plantas en
infusión, ha sido reconocida con el Accésit de
Internacionalización. Proconsi , compañía
dedicada al desarrollo de  soluciones de
software para la gestión empresarial ha
obtenido el Accésit de Digitalización e
Innovación. El Accésit de Formación y Empleo
se ha otorgado a Drasanvi, empresa centrada
en el sector de los complementos
alimenticios y cosmética natural. Smart
Dragon  empresa orientada a la puesta a
punto de equipos informáticos para su
reutilización y exportación a todo el mundo
ha sido reconocida como Empresa
Responsable.

Además del Premio Pyme, se han concedido cuatro accésits, a Procesos
Farmacéuticos Industriales, Proconsi, Drasanvi y Smart Dragon en las

categorías de Internacionalización, Digitalización e Innovación, Formación
y Empleo y Empresa Responsable, respectivamente. Los ganadores

concurrirán a los premios nacionales en sus respectivas categorías que se
fallarán a primeros de 2020 

https://www.diariodeleon.es/noticias/leon/santander-centra-estrategia-pymes-comercio-autonomos_1348472.html


El Economista

El Economista

Entrevista al presidente de la Comisión de Economía Circular de
la Cámara de España, Josep Bagué

José Luis Bonet con los Reyes Felipe y Letizia en la audiencia a los
miembros de la Alianza por la FP Dual 

https://www.eleconomista.es/ecoaula/noticias/9984381/07/19/Los-Reyes-reciben-a-la-Alianza-para-la-FP-Dual-por-la-celebracion-de-sus-cuatro-anos-y-haber-llegado-a-los-1000-miembros.html
https://www.eleconomista.es/ecoaula/noticias/9984381/07/19/Los-Reyes-reciben-a-la-Alianza-para-la-FP-Dual-por-la-celebracion-de-sus-cuatro-anos-y-haber-llegado-a-los-1000-miembros.html
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg9ZgzaRnzlQijIQzJg?e=4BvCq2
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg9ZgzaRnzlQijIQzJg?e=4BvCq2


ABC

Empresa
Exterior

Declaraciones de la Directora General de Cámara de España sobre
la trascendencia del acuerdo UE-Mercosur

Información sobre la participación del Presidente de AIREF en la
reunión de la Comisión de Financiacion de Cámara de España

https://www.abc.es/economia/abci-acuerdo-ue-mercosur-proteccionismo-tiempo-extra-201907070219_noticia.html
https://www.abc.es/economia/abci-acuerdo-ue-mercosur-proteccionismo-tiempo-extra-201907070219_noticia.html
https://empresaexterior.com/art/71228/el-presidente-de-airef-asegura-que-el-crecimiento-de-la-economia-espanola-es-solido-sostenible-y-mas-equilibrado-que-en-el-pasado
https://empresaexterior.com/art/71228/el-presidente-de-airef-asegura-que-el-crecimiento-de-la-economia-espanola-es-solido-sostenible-y-mas-equilibrado-que-en-el-pasado


Expansión

TVE Aragón

Sara Revilla, de Cámara de España, participa en una jornada
sobre emprendimiento de Unidad Editorial

Entrega de los premios a la Exportación de Cámara de Comercio
de Zaragoza (min.:10:30)

https://www.expansion.com/economia/2019/07/04/5d1d07dbe5fdea56768b463a.html
https://www.expansion.com/economia/2019/07/04/5d1d07dbe5fdea56768b463a.html
http://www.rtve.es/alacarta/videos/noticias-aragon/ara-20190705-completo/5319574/
http://www.rtve.es/alacarta/videos/noticias-aragon/ara-20190705-completo/5319574/


El Salón de Plenos de la Cámara de Comercio
de Cantabria ha acogido la celebración de la
sesión constituyente del Clúster de la
Industria de Defensa (CID), primero en su
género que se crea en España. Se trata de una
iniciativa conjunta de la Cámara de Comercio
y la sociedad pública Sodercan. El proyecto
tiene su origen en la jornada “La industria de
Defensa como motor de desarrollo

económico” que el Colegio de Economistas
de Cantabria organizó en septiembre de 2018,
financiada por el Ministerio de Defensa y que
suscitó gran interés entre las empresas del
sector radicadas en Cantabria. Desde
entonces y con una primera reunión
informativa celebrada en noviembre del año
pasado, se ha venido trabajando en la
consolidación del proyecto.

Cantabria

Cámara de Comercio y Sodercan crean el Clúster de la Industria
de Defensa, primero en su género en España

http://www.camaracantabria.com/comunicacion/fichanotas.php?id=0000001337


La Asociación Centro de Dirección de
Recursos Humanos y la Cámara Oficial de
Comercio, Industria y Servicio de Badajoz han
puesto en marcha una alianza estratégica
para trabajar por los Recursos Humanos en
Extremadura, potenciando la formación y el
intercambio de conocimientos en el ámbito

de la dirección y gestión de personas. Dulce
Subirats, presidenta de la Asociación Centro,
y Mariano García Sardiña, presidente de la
Cámara de Comercio han rubricado ayer la
alianza en la sede de la Cámara en Badajoz. 

Badajoz

Del 16 de Septiembre al 14 de Octubre la
Cámara de Comercio de Palencia impartirá
los cursos de Diseño Mecanizado (teórico y
práctico), Community Manager y Desarrollo
de Aplicaciones Android.

Cursos gratuitos para jóvenes beneficiarios
del Sistema Nacional de Garantía Juvenil.
Formación encuadrada dentro del Programa
Integral de Cualificación y Empleo (PICE),
cofinanciado por el fondo social Europeo.

Palencia

La Asociación Centro de Dirección de RRHH y la Cámara de
Comercio de Badajoz suscriben un acuerdo de colaboración 

Cursos de diseño mecanizado, community manager y desarrollo
de aplicaciones Android

http://www.camarabadajoz.es/web/
https://cocipa.es/


La Cámara de Comercio de Lanzarote pide al
Gobierno de Canarias que cree una
Viceconsejería para la Formación Profesional
en su nueva estructura orgánica.
Profesionalizar la gestión, mejorar los
contenidos y adaptarse a los nuevos retos
que plantea la sociedad. La Formación

Profesional necesita contar con su propio
espacio de trabajo sin mezclarse con otros
sistemas o niveles educativos que requieren
una atención diferente, a veces más urgente,
y que terminan por eclipsar la atención y
relevancia que merece la FP.
 

Lanzarote

Cajamar, desde su compromiso con el sector
agroalimentario, ha apoyado la iniciativa de
la Cámara de Comercio de Santa Cruz de
Tenerife para realizar una formación básica
de comercio exterior dirigida al sector
vinícola. Las diferentes denominaciones de
origen de la provincia han colaborado
estrechamente con la institución cameral

para la celebración de estas jornadas de sumo
interés para las bodegas. Las empresas que
acudan a la formación se informarán de las
tendencias del mercado, los países que más
importan vino y los clientes potenciales a los
que dirigirse. Además, podrán acceder a toda
la información sobre aduanas, transporte y
logística.

Santa Cruz
de Tenerife

La Cámara de Lanzarote pide una viceconsejería para la
Formación Profesional en Canarias

Promover la exportación de vinos canarios, objetivo común de
Cajamar y Cámara de Comercio

http://www.camaralanzarote.org/la-camara-de-comercio-pide-una-viceconsejeria-para-la-formacion-profesional-en-canarias/
https://www.camaratenerife.com/noticias/22243-promover-la-exportacion-de-vinos-canarios-objetivo-comun-de-cajamar-y-camara-de-comercio


Las Cámaras de la Comunidad Valenciana y
la Universidad Europea de Valencia han
puesto en marcha un nuevo Máster
Universitario on line en Gestión de Negocios
Internacionales. Cuenta con un claustro
profesional y de referencia en su sector. Son

profesores con una alta experiencia
profesional en el área de Internacionalización
de empresas españolas, latinoamericanas y
europeas, lo que te permitirá tener una visión
global y práctica del mundo profesional.

Valencia

Dentro del Programa Plan Internacional de
Promoción de Cámara España, la Cámara de
Comercio  de Huelva y la Diputación
Provincial de Huelva, en el marco del
convenio de colaboración que les vincula,
desarrollarán una próxima acción
concretada en la visita  a la Feria  'A Place in
the sun'  que se celebrará en Birmingham

(Reino Unido), del 19 a 23 de septiembre de
2019. La financiación correrá a cargo del
FEDER y de la Diputación. 'A Place in the Sun'
es una feria muy conocida en el ámbito
internacional del sector inmobiliario, punto
de encuentro para que agentes, promotores
y proveedores de esos servicios
profesionales.

Huelva

Las Cámaras de la Comunidad Valenciana y la Universidad
Europea de Valencia ponen en marcha el Máster de Comercio

Internacional 

Cámara y diputación llevan a empresas onubenses a la Feria  'A
Place in the sun'  en Birmingham

https://www.camaravalencia.com/es-ES/gabinete-comunicacion/Paginas/muestranoticia.aspx?cod=456&utm_source=Home&utm_medium=NoticiaHome&utm_campaign=MedicionHome
https://www.camara.es/sites/default/files/publicaciones/interior_memoria_2018_aaff-web-web.pdf


El Clúster Marítimo-Marino de Andalucía
(CMMA), en colaboración con la Universidad
de Granada, el Grupo de Dinámica de Flujos
Ambientales y AJE Granada, ha celebrado
este martes la cuarta edición regional del Blue
Energy Lab en la Cámara de Comercio de

Granada, con el fin de dar a conocer los
avances y desarrollos en energías marinas
que se están llevando a cabo en Andalucía,
así como su potencial y el trabajo realizado
en este sector por las empresas y centros
tecnológicos y de investigación de la región.

Granada

El Clúster Marítimo Marino de Andalucía analiza el potencial de la
costa de Granada como generadora de energías renovables

La venta de una empresa es, posiblemente,
una de las decisiones más difíciles en la vida
de un empresario, considerándose el propio
proceso de transmisión como la principal
barrera para el éxito de la compraventa.
En España se calcula que aproximadamente
se producen en torno a 50.000 procesos de
transmisión de empresas al año. Un tercio de

ellos puede malograrse por dificultades de
distinto tipo que surgen en el proceso de
transmisión, con lo que ello supone de
desaparición de empresas y pérdida de
puestos de trabajo.
 

Santa Cruz de
Tenerife

La Cámara de Comercio pone en marcha un Plan de Apoyo a la
Transmisión de Empresas

https://www.camaragranada.org/
https://www.camaratenerife.com/noticias/22244-la-camara-de-comercio-pone-en-marcha-un-plan-de-apoyo-a-la-transmision-de-empresas


“La filosofía del Ayuntamiento va a cambiar
y vamos a colaborar con los empresarios en
todo lo posible”. Así empezó el alcalde de
Zaragoza, Jorge Azcón, su intervención ante
el Pleno de la Cámara de Comercio, Industria
y Servicios, reunido ayer en sesión
extraordinaria. El alcalde ofreció una
ponencia bajo el título ‘Recuperemos
Zaragoza: una ciudad más competitiva, más
conectada y más inteligente para conseguir

más inversión y más empleo’, en la que se ha
mostrado muy dialogante y colaborador,
tanto con el tejido empresarial como con otras
instituciones. “El Ayuntamiento tiene que
conseguir que los servicios básicos de la
ciudad funcionen bien”, explicó. “No
podemos quedarnos atrás en la aplicación de
la tecnología para incrementar la calidad de
estos servicios y reducir costes. Va a ser uno
de nuestros retos”, añadió.

Zaragoza

La Cámara de Zaragoza manifiesta su
preocupación por la incertidumbre generada
como consecuencia de la demora en la
formación de gobiernos, tanto a nivel
nacional como autonómico.
Las empresas compiten en un mundo global,
cada vez más dinámico y más competitivo,

donde la agilidad en la toma de decisiones es
imprescindible. El  contexto de Brexit está sin
resolver y existe una incertidumbre
geopolítica global de la que ya se sienten los
primeros efectos, por lo que es necesario
afrontar reformas estructurales de amplio
calado en la economía española.

Zaragoza

Jorge Azcón interviene ante el Pleno de la Cámara de Comercio
de Zaragoza

El Pleno de la Cámara de Comercio reclama la constitución de
gobiernos estables

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/jorge-azcon-interviene-ante-el-pleno-de-la-camara-de-comercio-de-zaragoza/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/el-pleno-de-la-camara-de-comercio-reclama-la-constitucion-de-gobiernos-estables/


La Cámara de Comercio de Ciudad Real
pondrá en marcha el próximo mes de
septiembre la cuarta edición de su Curso de
Experto en Comercio Internacional. Una
iniciativa que cuenta con la financiación de
la Diputación Provincial de Ciudad Real y que
se ha convertido en un referente formativo

para los profesionales con interés en
desarrollarse en el campo del comercio
exterior. Así, todos los participantes podrán
conocer en él los conceptos básicos de las
relaciones internacionales desde el punto de
vista estratégico, operativo y documental.

Ciudad Real

La Cámara de Alicante y Banco Sabadell han
presentado “Alicante Business”, la carta de
presentación de la provincia que reúne sus
principales datos socioeconómicos. En el
acto han intervenido Juan Riera y Jaime

Matas, presidentes de Cámara y Director
General Adjunto de Banco Sabadell, así como
Mari Carmen Pastor, jefa del Gabinete de
Estudios de la Cámara.

Alicante

La Cámara y la Diputación ponen en marcha en septiembre la
cuarta edición del Curso de Experto en Comercio Internacional

Cámara y Banco Sabadell crean la carta de presentación
socioeconómica más completa de la provincia

https://www.camaracr.org/noticias/noticia/articulo/la-camara-de-comercio-y-la-diputacion-ponen-en-marcha-en-septiembre-la-cuarta-edicion-del-curso-de-e/
https://www.camaralicante.com/camara-y-banco-sabadell-crean-la-carta-de-presentacion-socioeconomica-mas-completa-de-la-provincia/


ste jueves ha finalizado en Talavera de la
Reina el curso de Inglés que 20 chicos y chicas
han desarrollado con el fin de obtener sus
certificados en B2 y C1, estos alumnos son
jóvenes mayores de 16 y menores de 29 años,
inscritos en Garantía Juvenil, que buscan
experiencia profesional en Europa y que
previamente se han inscrito en el Plan de

Movilidad que la Cámara desarrolla.
El Plan de Movilidad, dentro del Programa
PICE, es una oportunidad para que los jóvenes
beneficiarios del Sistema Nacional de
Garantía Juvenil tengan un acercamiento a
empresas con sede en el extranjero y
adquieran experiencia profesional
 

Toledo

La Cámara de Comercio de Gijón celebró el
pasado jueves 4 de julio el acto de clausura
de la cuarta edición del Programa Superior
de Experto en Gestión de Proyectos, que se
desarrolló durante el primer semestre del año
con una duración de 185 horas. Junto

alumnos y profesores, presidieron la entrega
de diplomas el secretario general de la
Cámara de Comercio de Gijón, Álvaro Alonso
y el responsable de formación del Instituto
Tecnológico del Cantábrico, Pablo Castillo.

Gijón

La Cámara prepara a 20 jóvenes talaveranos inscritos en Garantía
Juvenil, para examinarse de inglés en los niveles B2 y C1

Clausura de la IV edición del Programa Superior de Experto en
Gestión de Proyectos

https://www.camaratoledo.com/index.php/noticias/928-la-camara-prepara-a-20-jovenes-talaveranos-inscritos-en-garantia-juvenil-para-examinarse-de-ingles-en-los-niveles-b2-y-c1
https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/clausura-de-la-iv-edicion-del-programa-superior-de-experto-en-gestion-de-proyectos.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=245


Cámara de Comercio de España en New York 
18 de julio. Gala Friends of Spain Awards 

La Cámara de Comercio de España en New
York, junto con la Cámara de Comercio de
España y el Foro de Marcas Renombradas,
celebrará el próximo 18 de julio la gala
Friends of Spain Awards, un acto en el que
se quiere reconocer la labor de personas

y entidades  que hayan contribuido a la
imagen y reputación de España en los
Estados Unidos

https://www.spainuscc.org/public/ViewEventDetails?Type=EventDetails&TypeID=598


Cámara de Comercio de España en New York 
19 de julio. Conferencia sobre el estado de la economía española

El próximo 19 de julio tendrá lugar en la
sede de la Cámara de Comercio de Nueva
York, la conferencia sobre la situación
actual y perspectivas de la economía

española. En esta jornada participará el
presidente de la Cámara de España José
Luis Bonet junto a una representación de
las principales empresas españolas.

https://www.spainuscc.org/public/ViewEventDetails?Type=EventDetails&TypeID=599
https://www.spainuscc.org/public/ViewEventDetails?Type=EventDetails&TypeID=599
https://www.spainuscc.org/public/ViewEventDetails?Type=EventDetails&TypeID=599


Cámara de España

Memoria 2018 de la Cámara de España

https://www.camara.es/sites/default/files/publicaciones/interior_memoria_2018_aaff-web-web.pdf


Cámara de España

15 de julio. Encuentro Empresarial España-Nueva
Zelanda

https://www.camara.es/sala-de-prensa/agenda


Cámara de España

16 de julio. Premio Pyme del Año de Soria



Cámara de España/Madrid

16 de julio. Premio Pyme del Año de Madrid



www.camara.es

Síguenos en

https://www.youtube.com/user/CanalCamarasComercio
http:// https://www.facebook.com/camaracomercioesp
https://www.linkedin.com/company/consejo-superior-de-camaras-de-comercio
https://twitter.com/camarascomercio

